

子育て支援は喫緊の課題



町議会議員
服部 久子

りました。

28年度の出生数が29人となり、

若い世帯の子育て応援は、喫緊の

課題です。

今年も、病児保育の実施を求め

ていきます。共働きの世帯が増え、非正規雇用も増え、子供が病

気になつたときに休みを取りにく

い状況があります。病院内で子どもを預かる病児保育があれば、安

心して子育てができます。

松川村と共同であずみ病院での

実施を求めて署名活動をし、一般

質問でも何度もとりあげました

が、町の回答は消極的でしたので

さらに取り上げていきます。

今後も一人一人の意見を大切に

する社会を目指して頑張ります。

今後も一人一人の意見を大切に

することを狙っています。

戦争放棄をうたつた9条を変え

れば歯止めがなくなります。今、

全国で「9条を変えない3000

万人署名」が取り組まれています。

ぜひご協力を願います。

町政では、長年の要望であつた

「18歳までの子どもの医療費窓口

無料化」が決まり、8月から実施

されます。また、就学援助受給者の

入学準備金が小学校、中学校と

もに入学前に支給されることにな

ります。

改憲阻止に力を尽くす

本年も暮らしやすく、発展する

町を目指して頑張ります。ご指

導・ご鞭撻のほど宜しくお願い致

します。

安倍政権は今年中に憲法9条に

改憲を書き込む改悪を狙つて

います。

改憲N〇の署名を多くの皆さ

んからいただき、改憲阻止に力

を尽くします。

来年の4月に町議会議員の改

選期になります。皆さんのお要望

をお聞きし、町に知らせ実現で

きるよう取り組んで参ります。

今まで、防災・ハーブの町づくりなど

様々な課題で町に提案をしてき

ました。検討するとの回答でし

申しあげます。

皆様のご健康とご多幸をお祈り

申しあげます。

改憲N〇の署名を多くの方に

乗るよう皆さんと共に取り組

んで参りたいと思います。

衆議院選で野党共

闘を進めよう」と実行委員

を作り民進党、共産党、

社民党、みどりの党に呼び

かけて「町民と政党のつど

い」を計画し、公民館の使

用許可を受けました。

1日、町は庁議（町長、副

町長、教育長、全課長が参

加する会議）で「政治的に偏った集会だ」として使用



公民館「使用許可取り消し」問題

町の「取り消し処分撤回・謝罪・減給」で決着

一昨年（平成28年）12月2日

に池田町民有志が「参院選に続き衆院選でも野党共闘を進めよう」と実行委員会を作り民進党、共産党、社民党、みどりの党に呼びかけて「町民と政党のつどい」を計画し、公民館の使用許可を受けました。

1日、町は庁議（町長、副町長、教育長、全課長が参加する会議）で「政治的に偏った集会だ」として使用許可が取り消されました。

実行委はただちに「不当処分の撤回」「謝罪」を求めて要求し、交渉を重ねました。

成功しました。

実行委はただちに「不当

処分の撤回」「謝罪」を求

めて要求し、交渉を重ねま

した。

安倍首相は、年頭会見で憲法改

憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛隊を派遣することを狙っています。

安倍首相は、年頭会見で憲法改

憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛隊を派遣することを狙っています。

安倍首相は、年頭会見で憲法改

憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛隊を派遣することを狙っています。

安倍首相は、年頭会見で憲法改

憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛隊を派遣することを狙っています。

安倍首相は、年頭会見で憲法改

憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛隊を派遣することを狙っています。

ファンクラブ

金枝弁護士を迎えて

新春憲法学習会実施



新春憲法学習会実施

何？と題して憲法学習会を行いました。

昨年5月にアベ首相は

新たに憲法9条に自衛隊の存在を書き込む「20

20年に新憲法施工をめざす」と述べ、改憲の動きが急速に強まっていました。

・憲法とは何か、・アベ

首相はどうして憲法9条を変えようとしているの

か、・自衛隊を書き加える

とどうなるのか、・・・参考

加者は1時間半の講演に熱

心に耳を傾けました。

講演終了後、質問や意見が多く出されました。「アベ改憲のねらいは

お知らせ

議員活動報告会

2月25日 午後1時半

1丁目福祉会館

お誘いあつてご参加ください。

2018年

新年の決意



町議会議員
服部 久子

昨年中は大変お世話になりました。今年もよろしくお願ひいたします。

昨年の総選挙では、共産党的議席は減りましたが、野党共同の議席が大きく増え、将来に明るい見通しができました。

安倍首相は、年頭会見で憲法改憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛隊を派遣することを狙っています。

安倍首相は、年頭会見で憲法改

憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛隊を派遣することを狙っています。

安倍首相は、年頭会見で憲法改

憲を明言しました。自衛隊を憲法に明記し、アメリカ力と一緒に世界の紛争に自衛